

ABSTRAK

Karakteristik Pengunjung Dan Biaya Perjalanan Domestik Terhadap Manfaat Rekreasi Di Taman Wisata Alam Punti Kayu (TWAPK) Kota Palembang

Oleh

Abdur Rahman Saleh

Taman Wisata Alam Punti Kayu dapat memberikan berbagai manfaat, saat ini berbagai manfaat yang dihasilkan tersebut masih dinilai secara rendah karena manfaat dari Taman Wisata Alam Punti Kayu yang tidak dapat diukur. Penilaian secara obyektif dan kuantitatif terhadap suatu manfaat rekreasi dengan menghitung biaya perjalanan dan kesediaan membayar pengunjung terhadap manfaat rekreasi yang pada akhirnya berguna sebagai pertimbangan untuk menentukan alternatif pengembangan, pembangunan dan untuk dana kegiatan konservasi di Taman Wisata Alam Punti Kayu.

Penelitian ini dilakukan di Taman Wisata Alam Punti Kayu Kota Palembang, Provinsi Sumatera Selatan, mulai bulan Juni sampai Juli 2010. Objek penelitian dalam penelitian ini adalah responden (pengunjung) di Taman Wisata Alam Punti Kayu. Untuk mengetahui karakteristik dan biaya perjalanan pengunjung dilakukan wawancara dan kuisioner. Data yang diperoleh dalam bentuk tabulasi dan persentasi, kemudian dianalisis secara deskriptif. Jumlah responden pada penelitian ini adalah 100 pengunjung.

Berdasarkan hasil penelitian diketahui Persentase Karakteristik pengunjung Taman Wisata Alam Punti Kayu Berdasarkan daerah asal yaitu Kota Palembang sebesar 69 persen, Kedatangan mereka umumnya merupakan tujuan utama sebesar 72 persen, cara berkunjung dengan cara berkelompok sebesar 48 persen, dengan maksud melakukan piknik sebesar 95 persen dan pulang pada hari itu juga sebesar 95 persen. Kondisi sosial ekonomi pengunjung adalah tingkat pendidikan terakhir yaitu SLTA sebesar 70 persen dan tingkat pendapatan perbulan Rp 500.000,00 — Rp 750.000,00 yaitu sebesar 28 persen. Biaya perjalanan rata-rata pengunjung Taman Wisata Alam Punti Kayu berkisar antara Rp 44.913,04 — Rp 172.000,00. Total nilai yang dibayarkan seluruh responden (WTP) Taman Wisata Alam Punti Kayu untuk biaya rehabilitasi hutan dan lahan adalah sebesar Rp 876.070.734,00/tahun.

Kata Kunci : Taman Wisata, Biaya Perjalanan, Kesediaan Membayar.